

## *Ambiance de Béthanie*

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

Chères âmes, nous voici au seuil de l'Avent ; nous aurions pu nous attendre à ce que ce temps de préparation à la venue du Messie dure... 9 mois, mais dans le cadre de l'année liturgique, l'Église l'a ramené à 4 petites semaines qu'il nous faut vivre d'autant plus intensément et généreusement qu'elles vont vite passer.

Alors, si vous le voulez bien, mettons-nous sous le manteau de Marie, Elle qui a vécu cette préparation avec une intensité et un recueillement uniques. Souvenons-nous de ce Dieu qui met ses délices de séjourner parmi les enfants des hommes (Prov VIII, 31) ; offrons-Lui des cœurs sincèrement et humblement contrits.

À l'image de la très Sainte Vierge Marie qui a donné tout son sang à son Fils, ce Sang qu'Il versera bientôt pour notre rachat, ayons la générosité de donner le nôtre pendant ces quatre semaines, à savoir prendre notre plus grande part dans les pénitences si recommandées par Notre-Dame lors de toutes ses apparitions. Demandons-lui d'y mettre tout l'amour qu'elle a mis elle-même dans cette participation à la venue de notre Sauveur, par l'oubli de nous-mêmes et par l'humble acceptation de toutes les contrariétés que nous pourrions rencontrer et ainsi faire de nos cœurs des crèches accueillantes pour Noël. Ainsi, chaque effort sera un brin de paille que nous disposerons l'un après l'autre dans la crèche de nos cœurs.

Que cette fête de l'Immaculée Conception, directement précédée par les premiers jeudi et vendredi, nous trouve particulièrement reconnaissants à sa Maternité, à ce secours privilégié qu'elle ne peut refuser à nos foyers consacrés à son Cœur Immaculé, et attentifs à vouloir développer en nous et autour de nous le climat de cette vertu de religion qui touche tant le Cœur de Notre-Seigneur Jésus-Christ... Que de nos cœurs s'élève une louange à la gloire de Dieu pour cette lumière d'une beauté inégalée et inégalable, pour cette porte qui est restée close à l'antique serpent.

## *Les intentions ecclésiales*

- Pour les prêtres qui se dévouent dans les écoles.
- Pour la persévérance des séminaristes.
- Pour toutes les œuvres et congrégations consacrées au Cœur Immaculé de Marie.
- Pour un prêtre épuisé par son apostolat.
- Pour un prêtre âgé.
- Pour un prêtre âgé et malade.
- Pour un prêtre qui met son âme en grand danger.

*Intention nationale permanente :  
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et  
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## *Le mot de l'aumônier*

La Mère de Dieu a été favorisée du grand et unique privilège de ne pas avoir été contaminée par le péché originel ; et, ainsi, la Plénitude de Grâce que le Saint-Esprit est venu lui donner en abondance, n'a pas connu d'obstacle.

Ce privilège eut, en Notre-Dame, de nombreuses conséquences qui doivent nous donner un grand amour de la pureté. Cette pureté de Marie convenait en raison de sa proximité avec Notre Seigneur Jésus-Christ dont elle était la Mère. Comment s'approcher à un tel degré d'intimité sans avoir cette pureté éminente ? Ainsi, en est-il des prêtres qui par leur Sacerdoce entretiennent eux aussi une grande proximité avec le Mystère de Notre Seigneur Jésus-Christ dont ils sont les ministres dans la Sainte Messe et la Sainte Eucharistie. C'est le sens et la raison fondamentales de leur célibat et du vœu de Chasteté qu'ils prononcent librement.

L'âme immaculée de Marie est comme un Pur Cristal qui laisse passer la lumière divine sans l'amoindrir, ni la diminuer. Notre-Dame avait ainsi une âme contemplative, toute captivée par la lumière des Dons du Saint Esprit. Continuellement elle gardait la présence de Dieu, et méditait ses Mystères. L'évangile nous le révèle souvent. Parfois, la grandeur des Mystères de Dieu l'éblouissait par leur transcendance ; elle avouait ne pas les comprendre. Mais, reconnaître ne pas pouvoir les comprendre, pour la Vierge Immaculée, c'est déjà en saisir toute la beauté et l'élévation. Parfois, éclairée par la Lumière de Dieu, elle les pénétrait et les goûtait suavement dans les douceurs de la contemplation.

Ainsi, les prêtres qui doivent communiquer aux âmes les vérités de l'Évangile, doivent être à leur tour des âmes contemplatives, pénétrées de la Majesté des Mystères divins et vivant dans leur familiarité à l'exemple de l'Immaculée Conception.

Prions à cette intention si importante pour l'Église, que les prêtres, pour être fidèles à leur vocation de lumières auprès des âmes et de dignes ministres de Jésus à l'autel de son Sacrifice, vivent avec une grande pureté leur célibat consacré.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

### Grâces obtenues dans le groupe du Rhône (Morgon)

- Nous avons prié depuis des années pour la conversion d'une jeune femme. Celle-ci a retrouvé la pratique et vient de faire un pèlerinage à Lourdes avec sa maman, en action de grâces. Deo gratias !
- Nous avons également prié pour la conversion d'un homme de 84 ans non baptisé. Celui-ci se fait catéchiser aujourd'hui en vue de recevoir le baptême et surprend le prêtre qui l'enseigne par sa grande soif de connaître Dieu. Deo gratias ! Prions encore pour sa persévérance !

### Neuvaine à l'Immaculée Conception

Du 30 novembre au 8 décembre

Nous vous proposons la prière à Notre Dame d'Afrique que nous avons adoptée dans le cadre de notre intention permanente.

« Ô Cœur Saint et Immaculé de Marie, si plein de Miséricorde, soyez touché de l'aveuglement et de la profonde misère des Musulmans.

*Vous, la Mère de Dieu fait homme, obtenez-leur la connaissance de notre Sainte Religion, la grâce de l'embrasser et de la pratiquer fidèlement afin que, par Votre puissante intercession, nous soyons tous réunis dans la même foi, la même espérance et le même amour de Votre Divin Fils, Notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été crucifié et qui est mort pour le salut de tous les hommes, et qui, ressuscité plein de Gloire, règne en l'Unité du Père et du Saint-Esprit, dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.*

*Ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous. Notre-Dame d'Afrique, priez pour nous, pour les Musulmans, pour les Juifs et tous les autres infidèles.*

*Consolatrice des affligés, priez pour nous.*



(Composée par Mgr PAVY, second évêque d'Alger en 1858)

## Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01  
**06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**11-09-66 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
**13 Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79  
**17-33 Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
**21-25 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**22-35-56 Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30  
**24-19-87 Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89  
**28 Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43  
**31-32-47-81-82 Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26  
**37 Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55  
**38-73-74 Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30  
**42 Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44 Nantes** : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63  
**49 Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82  
**50-14-61 Saint Ursin** : M. Dénier - 02 33 61 53 95  
**54-88 Nancy** : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70  
**56 Vannes** : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29  
**59-62-02-80 Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27  
**63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57 Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70  
**69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** : Mme Millet - 06 89 95 49 24  
**76 Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29  
**78 Mantes Conflans** : Mme du Boishamon - 01 34 67 68 17  
**78 Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12  
**79-16 Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95  
**83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49  
**85 La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79  
**86 Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16  
**SUISSE Genève** : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32  
**Secrétariat** : E-mail : [foyers.adorateurs@yahoo.fr](mailto:foyers.adorateurs@yahoo.fr)  
- Mme Joly : 06 51 41 74 81  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save  
- Mme Millet : 06 89 95 49 24  
Avançon 79400 Exireuil

**Aumônier** : Abbé Vincent Callier



# Les foyers adorateurs



**Samedi 1<sup>er</sup>, jeudi 6, vendredi 7  
Décembre 2018**